

Valladolid 14 de mayo de 1966
Rvdo. Dr. D. José Miguel de Barandiarán
A T A U N. Guipuzcua.

Mi querido amigo: He recibido sus dos Memorias de excavaciones, que le agradezco mucho, y por mi parte he reclamado a Madrid los permisos de excavaciones pedidos hace ya mucho tiempo. No creo tarden en llegar.

Sus trabajos son siempre muy interesantes, pero es una pena que las Memorias sean tan absolutamente esquemáticas que no puedan nunca constituir un volumen "per se". Es una lástima que no acompañe Vd. algunos cortes estratigráficos un poco más explícitos, alguna que otra fotografía de localización o de estratigrafías. Además los dibujos, tirados en estas copias de oficina de ahora son de publicación muy difícil y siempre deficientes. ¿No habría posibilidad de enviar originales en tinta china?

No intento hacer ninguna crítica de estos trabajos, ya que bien sabe Vd. como admiro su labor siempre tan honesta y metódica, y como se que es Vd. uno de los mejores excavadores de nuestro país. Pero es una pena que todas estas cualidades en el trabajo no se plasmen un poco más en las Memorias y esto en propio beneficio de una magnífica labor que está Vd. haciendo en este País Vasco tan interesante.

Este año voy a tener que ir a Santander a principios del mes de agosto y le prometo no fallar la visita a las excavaciones que esté Vd. haciendo en aquel momento !.

Con el afecto sincero de su buen amigo

P. de Paloi